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деньгах, а в реализации плана развития города. Приходится наблюдать лишь 

точечные застройки. 

Если говорить о спорте и стадионах города, то и здесь, несмотря на 

многие изменения, все еще остаются злободневные проблемы. Да, строят 

спортивные комплексы под крышей. Это прекрасно, а район бывшего завода 

КЗТЗ и множество пустырей продолжают пустовать... 

По-моему, катастрофическая ситуация с бульварами, местами для 

прогулок. Когда все будет, или не будет вовсе? Каждому жителю хотелось 

бы гулять по красивому, благоустроенному городу, который был бы не 

только большим торговым центром, но и городом для отдыха, с ясным 

солнцем, чистым воздухом и водой. На мой взгляд, нужно застраивать 

отдельные районы не только как офисные и спальные, а как красивые, 

функциональные кварталы. Из пустыря «на полугоре», как говорили наши 

бабушки, можно сделать прекрасное место городов побратимов, чтобы была, 

например, «немецкая слобода»: кафе, зона отдыха, сквер, фонтаны, 

национальный культурный центр. 

Давайте же не будем равнодушно относиться к месту, в котором мы 

живем, отдыхаем, растим детей. Конечно, на словах легко сказать и написать, 

но если каждый гражданин внесет хоть самую маленькую лепту в развитие 

Курска, наш город изменится к лучшему. 


